

# Adoption sous « X »

Hier dans un article posté ai-je sans doute éveillé chez certaines personnes leur sens d'éveil ou de réveil, en parlant du Ipod. Un Mac, oui, un Mac ! Mais tout le monde ne devient pas fan de cette « pomme » qui est présentée dans beau boîtier en alu brossé, accompagné d'un écran de belle facture [ sans trop insister sur le prix pour le moment ] et d'une élégance remarquable. Alors comment doit-on faire pour adopter cette machine, qui se présente « sous X »

Un confrère du cafeduweb, a été voir sous cette belle robe d'aluminium, afin de voir ce qui se cache sous X. Suivons leur recommandations pour mieux cerner et connaître, après quelques lignes de lecture, un reporter tout content qui vous dit que : Ma première réaction à l'interface qui s'offre à moi est :

« c'est propre ». Bon je vous passe les mises à jour à effectuer qui sont l'apanage des systèmes neufs. La première chose que je souhaite faire est de me connecter à Internet et surfer un peu. Ici, on quitte les terres d'Internet Explorer pour entrer dans celles de Safari. Boudiou, ça se lance vite cette chose«

S&S >> pcinpact.com

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 12 avril 2007**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7185-adoption-sous-x.html>